ETATS-UNIS. — Les catholiques aux Etats-Unis. — D'après le Catholic Directory de l'année 1903, il y a aux Etats-Unis 11,289,710 personnes appartenant à la religion catholique, soit un septième de la population. Si on ajoute à ce nombre celui des catholiques, sujets américains, qui se trouvent dans les différentes colonies, on atteint le chiffre de 18,853,951.

La population catholique des colonies est la suivante : Philippines, 6,565,998; Hawaï, 33,000; les îles Samoa, 3,000; l'île de Guam, 9,000, et Porto-Rico, 953,243.

La population des Etats-Unis et de ses colonies étan de 84,233,069, et le nombre des catholiques de 18,853,951, il en résulte que près d'un quart de cette population appartient à la religion catholique.

Il y a aux Etats-Unis 1 cardinal, 13 archevêques et 86 évêques, et les chiffres ci-dessus, au sujet de la population catholique, ont été établis par les évêques de chaque diocèse.

Etrangers à l'action législative, par respect pour la loi religieuse qui nous fait un devoir de subordonner les intérêts temporels aux spirituels et de reconnaître dans l'auguste Chef de l'Eglise le Juge unique de ce qui lui convient ou lui disconvient, très honorés d'être, parmi les catholiques de tout le monde, ceux qui vivent d'une vie plus intime avec l'Eglise, premiers gardiens et rengeurs de sa liberté qui est en même temps la liberté de nos consciences, nous avons sans cesse ouvert un champ très vaste par un fécond labeur à l'avantage de notre pays dans les administrations publiques et en